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 コロナ禍が続く中、昨年は新型コロナウイルスのワクチン接

種が全国的に進み、人の動きが徐々に活発化する中で箱根も一

時期は賑わいが戻り始め、大涌谷にも多くのお客様が足を運ん

でくださいました。しかし、年末から新型コロナウイルスの感染

拡大により観光客の姿は減少し、大変厳しい状況が続いており

ます。 

 本日は会議の場において自然研究路の再開準備が整ったこと

が報告され、箱根山火山防災協議会として自然研究路の再開を

承認することが決定されました。自然研究路の再開は多くの観

光客や町民、事業者が首を長くして待ち望んでおり、新型コロナ

ウイルス感染症の感染拡大が収束した暁には努めて早期に再開

し、箱根観光にとって明るいニュースをお届けしたいと思って

おります。 

 箱根山は周期的に火山活動の活発化が繰り返されており、町

は今後も人的被害ゼロを目指し、多くの観光客の皆様が安心し

て訪れていただけるよう緊張感をもって火山防災対策を地道に

進めてまいる所存です。安全・安心なまちづくりに今後ともご理

解とご協力をお願い申し上げます。 


